

Freisprechungsfeier der Informationstechniker-Innung Rheinland-Pfalz Nord



Die Informationstechniker-Innung Rheinland-Pfalz Nord feiert kürzlich ihre Freisprechungsfeier, bei der Obermeister Frank Jonas die jungen Gesellen herzlich begrüßte und die Prüfungszeugnisse überreichte. Er lobte die hervorragende Leistungen der Absolventen und freute sich, dass alle die Gesellenprüfung erfolgreich bestanden haben.

In seiner Ansprache betonte Jonas die Bedeutung von Weiterbildung im Beruf, insbesondere in einem innovativen Bereich, in dem sich ständig Neuerungen ergeben.

Herr Flöck von der Berufsbildenden Schule blickte humorvoll auf die vergangenen 3,5 Jahre zurück und erinnerte an die lustigen Ereignisse in der Berufsschule. Er lobte den starken Zusammenhalt in der Klasse und gratulierte den jungen Gesellen herzlich zur bestandenen Prüfung.

Als Gesellenprüfungsvorsitzender dankte Mark Grassmann den Gesellen für ihre herausragenden Leistungen und würdigte die Mitglieder des Prüfungsausschusses für ihre Engagement und ihre Mitarbeit.

Obermeister Frank Jonas schloss sich den Dankesworten an und richtete seinen besonderen Dank an die Ausbildungsbetriebe, Eltern und den Mitglieder des Prüfungsausschusses für ihren unermüdlichen Einsatz und ihrer Unterstützung während der Ausbildungszeit.

Besonders herauszuheben ist in diesem Jahr Max Weichert aus Urbar, der als Prüfungsbester ausgezeichnet wurde. Er absolvierte seine Ausbildung beim Polizeipräsidium Koblenz.